

La Asociación de Vecinos Constelaciones Móstoles organizó una exhibición de voleibol a favor de los jóvenes con cáncer

Fecha de publicación: 20/06/2016 00:00

Descripción:



La Asociación de Vecinos Constelaciones Móstoles Sur organizó el pasado sábado en el Polideportivo Los Rosales una exhibición de voleibol, a la que asistió el concejal de Cultura y Deportes, Agustín Martín, con el objetivo de visibilizar la problemática que afecta a las personas jóvenes con cáncer a través de La Asociación Española de Adolescentes y Adultos Jóvenes con cáncer (AAA).

El objetivo de esta Asociación es representar y conseguir una mayor unidad entre pacientes que sufren o han sufrido una enfermedad maligna, profesionales sanitarios relacionados con el tratamiento de adolescentes y jóvenes con cáncer, así como con otras fundaciones y asociaciones de apoyo al cáncer infantil y del adulto.

La Asociación Española cuenta con una página web www.aaacancer.org